Museum "Vergessene Arbeit"

Newsletter Nr. 1/2018



Thema des Monats

Liebe Freunde des Museums. Wir bedauern es sehr, aber das Thema des Monats April fällt wegen der lange anhaltenden Kälteperiode aus.

Wir sind aber trotzdem wieder für Sie da.

Am Samstag, 07.04.2018, öffnet das Museum zum ersten Mal in diesem Jahr wieder seine Türen. Aufgrund des langen und kalten Winters sind wir mit unseren Umbaumaßnahmen etwas in Rückstand. Darum sehen wir auch von einer Sonderveranstaltung an diesem Tage ab. Die Ausstellungen des Museums zu Handwerk, Haus- und Landwirtschaft, Schule und "Tante Emma"-Laden usw. können natürlich besichtigt werden. Die Mitarbeiter stehen bereit um ihre Fragen zu beantworten.

Wählen Sie Ihre Bekleidung bitte den Temperaturen entsprechend.

Museuminterna

- Nachträglich die herzlichsten Glückwünsche an alle Vereinsmitglieder, die seit dem Erscheinen des letzten Newsletters Geburtstag oder ein Familienjubiläum gefeiert haben.
- Für die geplanten Umbauten stehen noch Restarbeiten an. Vielen Dank an Reinhard Mielke, Karl-Heinz Petri, Manfred Stapelfeldt und Wolfgang Bentin.
- Der Betrieb im Museum wird am Samstag, 07.04.2018, aufgenommen. Es wäre schön, wenn ihr am Mittwoch, 04.04.2018, alle vorbeikommt, weil wir noch etliche Bereiche vom Winterstaub befreien müssen. Die Temperaturen sollen so um die 10°C betragen.
- Am Freitag, 06.04.2018, um 19:30 Uhr findet im Lauenburger Hof in Sandesneben die diesjährige Hauptversammlung des Heimatbund und Geschichtsvereins Bezirksgruppe Steinhorst-Sandesneben e.V. statt. Nach den Regularien wird ein Film über die Landwirtschaft in den Jahren von 1954 bis 1964 in Schleswig-Holstein gezeigt (sehr interessant, mit tollen Bildern und Kommentaren).
- Paul Petersen und Heidrun Reimers haben den Vertrag bezüglich der Filme aus dem Bestand des Landesfilmarchivs Schleswig-Holstein unterschrieben. Jürgen Lyko wird in Kürze die ausgewählten Filmszenen erhalten um sie dann für die Vorführung im Museum vorzubereiten.